



宇津峰 2015



学校内の草花(9月)

【教育目標】 健康(心身を鍛え根気強い生徒) 友愛(親切で協力する生徒) 進取(すすんで学び合う生徒)

ごあいさつ

心地よい涼しさと虫の声に秋の訪れを感じることができるようになってきました。

二学期に入ってから、英語弁論大会、支部陸上駅伝大会、野球部の信金杯出場、高校体験入学報告、喫煙防止教室(1年)と行事が続きました。どの行事も子どもの心や体の成長を促すもので、とても価値ある行事でした。下記にこれらの行事のいくつかを掲載しましたのでご覧ください。

生徒会を中心に文化祭や松明あかしへの参加に向けての取り組みも少しずつ進んでいます。3年生は進路実現に向けて具体的な話も出てくるようになってきました。1・2年生は9月末の新人戦に向けて部活動の練習に熱が入っています。

学習も運動も目標を持たせて取り組んでいきます。引き続き皆様のご理解とご協力のほど、どうぞよろしくお願い致します。

須賀川市立小塩江中学校長 菅野 哲哉



第48回岩瀬支部中学校駅伝大会

小塩江中らしさを存分に発揮して…
力を出し切り、友を信じ、
そしてつないだ友情のたすきリレー

9月3日(木) 鏡石町鳥見山陸上競技場で開催された支部駅伝大会において、本校から駅伝男女各チームが出場。たすきをつないで見事完走しました。

結果は男子が27チーム中27位(湯本中はオープン参加)、女子が20チーム中19位。決して自慢できる順位ではありませんが、力の差は大きくても心を折らず最後まで食らいつき、自分の力を精一杯出し切ったたすきをつないだ小塩江の子どもたちの姿には、観戦していてこみあげてくるものがありました。小塩江らしさを十分に発揮した子どもたちに拍手をおくります。感動をありがとう。

【男子チーム 激走の記録】 1時間14分35秒

第1区は3.2km 他は3.0km 第一位 第三中Aの記録は1時間00分10秒

区	第1区	第2区	第3区	第4区	第5区	第6区
氏名(学年)	吉田健人	折笠悠太	相樂佑真	近藤大喜	芳賀巧充	鎌田隆慈
区間記録(順位)	12分21秒(28)	12分11秒(27)	12分29秒(27)	12分41秒(26)	13分14秒(28)	12分53秒(27)
通算順位	28	28	27	27	27	27



「自己ベストが出てうれしかった」と第1区走者の吉田健人さんと第4区走者の近藤大喜くん。「疲れたけど楽しかった」と第2区走者の折笠悠太くん。「練習を乗り越え体力がついた、やりきった」と第5区走者の芳賀巧充くん。「ただひたすらに楽しかった」と第3区走者の相樂佑真くん。そしてキャプテン、鎌田隆慈くんは、「最高に頑張った！瘠せました！」と。それぞれに感想や思いはいろいろ。でも、間違いなく、仲間のため、自分のために走った一人ひとりが主役の男子チームの大会でした。

つないだ！たすき



スタート

吉田くんから折笠くんへ

折笠くんから相樂くんへ

相樂くんから近藤くんへ

近藤くんから芳賀くんへ

芳賀くんから鎌田くんへ

そしてゴール!



【女子チーム 激走の記録】 5 6 分 3 3 秒 第1区は3.2km 第5区は3.0km 他は2.0km 第一位 天栄中Aの記録は44分57秒

区	第1区	第2区	第3区	第4区	第5区
氏名(学年)	溝井智絵	生田目菜月	塩田 陽	橋本実幸	大河内望未
区間記録(順位)	14分23秒(19)	9分00秒(18)	9分35秒(19)	10分04秒(19)	13分31秒(17)
通算順位	19	19	19	19	19



「3年生にして初めての大会、いい経験になった」と第1区走者の溝井智絵さん。「大変だったけど、精一杯やることができた」と第2区走者の生田目菜月さんと第3区走者の塩田 陽さん。「・・・疲れた!」と第4区走者の橋本実幸さん。そして「タイムが落ちた!もっとはやく走れた!」とアンカー、第5区走者の大河内望未さん。小塩江中にとって女子チームの出場は数年ぶりのこと。予備メンバーが一人もいない中、強い気持ちを持って走り抜いた女子選手。一人ひとりを讃えたいと思います



スタート



溝井さんから生田目さんへ



生田目さんから塩田さんへ



塩田さんから橋本さんへ



橋本さんから大河内さんへ



そしてゴール!



The English Oratorical Contest 2015 in Iwase District
渡邊咲良さん(2年)の挑戦

8月28日(金) 大東公民館で英語弁論大会が開催され「Speech Section」の部に渡邊咲良さん(2年)が出場、3年生に交じって堂々の立派な発表を行い発表を聞いた多くの方から、惜しみなない拍手がおくられました。

咲良さんが挑戦したのは、「Speech Section」の部。これは、自分で英作文を

つくり、発表するというもので、準備した英作文のタイトルは、「The Power of Aisatsu」(挨拶の力)

「小塩江中に入った当初、先輩方が挨拶している姿をみて、とてもびっくりした。でも、今、自分から挨拶をするようになって、逆に挨拶しない方が違和感を感じてしまう。例えば朝の「おはよう」の挨拶は最高の気分でスタートするため大切なもの。すすんで挨拶することで毎日を過ごしたい」と、谷川俊太郎の「朝のリレー」という詩をそえながら、生徒は英語で文章をつくりました。

文章を作るだけでなく大変なのに、それを弁論として発表する。夏休みに入ると同時に、英語弁論大会に向け渡邊さんは毎日のように、英語担当教師やALTの先生に支えてもらいながら原稿作成と発表の練習を続けていました。本当によく頑張りました。あらためてみんなで渡邊さんの頑張りを讃えたいと思います。



小塩江中に新ALT着任 welcome Miss Daniel.

この度、小塩江中に新ALT(英語指導助手)としてダニエル先生が着任しました。ダニエル先生の故郷は、オーストラリア、タスマニアです。9月10日に早速授業に入りましたが、これから時々小塩江中を訪問し、英語担当教師とともに英語指導にあたります。すてきな新ALTの先生の登場に、生徒も職員もドキドキしています。きっと英会話の力がぐんと伸びるのではと...。皆様、どうぞよろしくお願いいたします。



ダニエル先生(右)と授業の様子

お知らせ

日没が早くなってきました。今後の生徒の下校時刻は以下のとおりです。ご協力よろしくお願いいたします。

- ・ 新人戦(9月30日)まで・部活動終了時刻 18時30分
最終下校時刻 18時50分
- ・ 新人戦以降・・・・・・部活動終了時刻 18時00分
最終下校時刻 18時20分

後日プリントを配布しますが、9月24日(木)から10月2日(金)は、衣替え移行期間となります。冬服の準備をよろしくお願いいたします。

間もなく新人戦。がんばろう!

